



Compte rendu Conseil d'Administration Mardi 14 Septembre 2017

Présents : Mme Monique ANGELI - M. Jean-Louis BARBERIS - M. Alain BATISTONI - M. Yves BAUSSENS - Mme Lucie BERREST – Mme Geneviève CANICAVE – Mme Marie-Blanche CHAMOULAUD - M. Jean-Marc CHAPUS – M. Michel CORDIER – Mme Anne DAFFLON – M. Christian FABIANI - M. Alain GUGLIOTTA - M. Jacques GUIPERT - M. Bernard JARLES – M. Alain PELEGRIN – Mme Elisabeth PELLICCIO – M. Jean-Claude ROSTAIN – M. Bernard TERME – M. Christian THIBAUD – M. Claude TOSTAIN – M. Philippe YZOMBARD.

Excusés et représentés : M. Victor FARINA représenté par M. YZOMBARD - M. Claude JULIEN représenté par M. BARBERIS - M. Jean-Pierre MICHEL représenté par Mme PELLICCIO - M. Bernard RICCARDI représenté par M. TERME.

Excusés : M. Charles CREPIER – Mme Myriam JANIN- Mme Claude TABET.

Absents : M. André ATKINSON - Mme Chantal BARSKI – M. Guy CARRENO - Mme Anne-Claude CARTA – M. Michel COULANGE - M. François GERLIER – M. Gérard MARLETTI.

Ouverture de la réunion à 18 h 05.

1 – Validation du PV du 30 Mai 2017

Le compte-rendu du 30 Mai est validé à l'unanimité avec les corrections demandées.

2 – Validation du PV du 07 Juin 2017

Le compte-rendu du 07 Juin est validé à l'unanimité.

3 – Colloque du 30 septembre 2017 à la Foire de Marseille

Cette année, le Colloque de la Confédération à la Foire de Marseille se tiendra le 30 septembre avec pour thème « les 7 paradoxes de la Métropole » et un focus sur la Mobilité.

Intervenants :

- Monsieur Michel ROUX Vice-Président de la Métropole en charge du Projet métropolitain
- Monsieur Vincent FOUCHIER Directeur Général Adjoint du Projet métropolitain et Conseil de développement
- Monsieur Jean-Pierre SERRUS Vice-Président de la Métropole en charge de Mobilité

Le Colloque sera animé par Monsieur Francis PAPAZIAN.

Monsieur Loïc FAUCHON Président de la SAFIM viendra vers la fin.

Une demande d'inscription vous a été envoyée pour ce Colloque. A ce jour, nous avons à peu près 200 personnes inscrites. Les places nominatives seront envoyées par mail, elles ne sont pas échangeables et sont valables de 9h30 à 11h00.

Le Colloque démarrant à 10h00, il est conseillé d'arriver à 9h30. Un apéritif sera offert par la SAFIM.

4 – Aide aux CIQ (locations de salles, déclaration en Préfecture)

Location de salles de réunion :

Demande des CIQ qui ont des problèmes pour obtenir des salles de la part de leur Mairie.

La Confédération a signé une charte avec le Conseil de Territoire (ex MPM) et avec le Conseil Départemental. Elle demandera aux différents Maires des villes de recevoir les CIQ dont ils dépendent.

La Confédération pourrait prendre en charge la location de la salle sans que cela soit automatique. Le CIQ devra justifier d'une petite trésorerie (facture à l'ordre de la Confédération).

Le Président de la Confédération demande aux membres du Conseil d'Administration s'ils sont d'accord sur ce principe.

Proposition actée par les membres présents.

Déclaration en Préfecture :

Le Bureau des Associations de la Préfecture des Bouches du Rhône devant être déplacé, le Bureau de la Confédération se propose d'aider les CIQ d'une manière générale, de les former et de leur montrer comment faire la déclaration en Préfecture.

Cette déclaration en Préfecture étant de la responsabilité des Présidents des Fédérations ou des CIQ, il est nécessaire qu'ils soient présents pour apprendre à le faire.

Pour les CIQ de Marseille, la formation pourrait se faire à la Confédération.

Pour les CIQ Extérieurs : Messieurs Alain PELEGRIN et Philippe YZOMBARD pourront se déplacer.

Formation :

Le Président de la Confédération rappelle la possibilité d'avoir des formations par le Conseil Départemental pour les dirigeants d'association. Des dates seront envoyées dès que nous les aurons reçues.

Interventions :

M. Baussens : les 2 rendez-vous programmés avec Madame Marie-Louise LOTA ont été annulés.

Il est acté qu'à titre expérimental jusqu'en décembre 2017 et sur les mêmes bases de calculs que pour les membres du Conseil d'Administration, les frais de déplacements pour les Commissions de la Confédération seront remboursés sur justificatifs.

5 – Les Commissions de la Confédération

Madame Elisabeth PELLICCIO, Coordinatrice des Commissions rappelle que la Confédération a envoyé aux Membres du Bureau, aux Présidents de Fédération et aux Présidents de CIQ la liste des responsables des Commissions confédérales 2017, le compte-rendu de la réunion de travail des responsables des Commissions du 29/06/2017 et le planning des Commissions confédérales.

Elle rajoute que tout le travail fait par les Commissions, tout au long de l'année, doit être connu et reconnu, que l'intérêt de ces Commissions est d'échanger et pour plus de convivialité, il est prévu en principe à la fin de chaque réunion un pot.

Projection d'un power point listant les diverses Commissions de la Confédération.

La Commission Grands Projets Structurants : Monsieur Jean-Louis BARBERIS rappelle la réunion du jeudi 21 septembre 2017 avec la Société de la Rocade L2 en présence de Messieurs Inouk MONCORGÉ Directeur Général de la Rocade L2 et de Grégoire DE SAINT-ROMAIN Chargé de mission à la Rocade L2.

Il souligne la demande forte du 13^{ème} et 14^{ème} arrondissements pour cette réunion et rajoute que pour le bon fonctionnement de la Commission, il est nécessaire que les responsables se réunissent.

La Commission Santé a repris le 19 septembre 2017.

La Commission Mobilité : Monsieur Michel CORDIER informe la Confédération que la Commission devait rencontrer Monsieur Jean-Pierre SERRUS, Vice-Président de la Métropole en charge de Mobilité. La rencontre a été annulée puisque Monsieur SERRUS sera présent au Colloque de la Confédération.

La Commission Propreté a décidé de rencontrer chaque Fédération. Elle signale le mécontentement de certains CIQ sur le manque de civisme de la population et le problème de la propreté à Marseille.

Monsieur Jean-Marc CHAPUS dit qu'une réunion sera demandée aux élus concernés, qu'il ne faut pas hésiter à envoyer des photos, des témoignages, des informations à la Confédération.

La Commission Culture et Patrimoine : Madame Monique ANGELI souhaite plus de participants lors des réunions.

La Commission Sécurité : les membres statueront sur l'intitulé de la Commission.

La Commission Cadre de vie et Environnement recevra dans le cadre des pollutions industrielles (Air – Eau – Sol) Monsieur Marc BAYARD Président de UIC-PACA (Union des Industries Chimiques) et Monsieur Dominique ROBIN Directeur de AIR PACA.

Instance Extérieure - La Commission Rivières : ce n'est pas seulement le risque d'inondation, c'est aussi la stratégie de la Commission ISEF (Information Sensibilisation Education Formation) en direction des riverains car l'Huveaune doit être réhabilitée.

Il y a une autre stratégie, le Fil vert pour les randonneurs qui cheminent le long de l'Huveaune avec plusieurs options en cours de route.

Monsieur Jean-Jacques GUIPERT arrive difficilement à avoir des retours des Présidents des Fédérations concernées par les travaux de la Commission.

6 – ASMAJ : recherche de 11 candidats

Association qui est en charge de former et de faire de la médiation. On a eu au sein du Bureau une première formation.

3 jours de formation sont prévus au mois d'octobre.

Monsieur Jean-Marc CHAPUS propose cette formation aux membres du Conseil d'Administration.

Mesdames Marie-Blanche CHAMOULAUD, Anne DAFLON et Monsieur Bernard JARLES sont intéressés par cette formation.

Un mail sera envoyé par la Confédération aux Présidents de Fédérations et aux Présidents des CIQ.

Le Secrétaire Général



Claude Tostain

Le Président



Jean Marc Chapus